

# *Cuba coordonne avec le Guatemala un renfort de la brigade médicale*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- L'ambassade de Cuba au Guatemala coordonne avec les autorités sanitaires du département d'Escuintla, dans le centre de ce pays centraméricain, le renfort de la brigade médicale cubaine.

Le but est de porter secours à un plus grand nombre de sinistrés de l'éruption du volcan Fuego.

L'ambassadeur cubain au Guatemala, Carlos De Céspedes, a précisé dans des déclarations à Prensa Latina qu'une stratégie est tracée pour l'arrivée des praticiens cubains dans les zones les plus touchées par ce désastre naturel.

L'ambassadeur cubain a avancé que la brigade médicale cubaine présente à Escuintla pourrait augmenter à une cinquantaine de praticiens avec l'arrivée d'épidémiologistes, de généralistes et de pédiatres.

Carlos De Céspedes a précisé que cela sera possible dès que les autorités sanitaires locales le permettront.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164405-cuba-coordonne-avec-le-guatemala-un-renfort-de-la-brigade-medicale>



**Radio Habana Cuba**